

Zur Person

2014 Beginn eines Promotionsprojekts zu Darstellung und Erlebnis in religiösen Themenparks

Seit 01/2014 Wissenschaftliche Mitarbeiterin und Lehrtätigkeit am Institut für Ethnologie und Afrikastudien der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

10/2013 Magistra Artium (mit Auszeichnung); Thema: „Über ‚Salafisten‘ reden, Salafiya leben. Analyse konträrer Positionen im Salafismus-Diskurs“

2007-2013 Studium der Ethnologie, Islamwissenschaft und Islamischen Philologie an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Forschungsaufenthalte:

05/2010-08/2010 Forschungsaufenthalt in Madagaskar zum 50. Unabhängigkeitsjubiläum im Rahmen des Lehrforschungsprojektes „African Independence Jubilees“

Publikationen:

Zusammen mit Mareike Späth 2011: „Musikspektakel und Familienfeiern. Das Cinquantenaire in Madagaskar“. In: Carola Lentz und Godwin Komes (Hrsg.): *Staatsinszenierung, Erinnerungsmarathon und Volksfest. Afrika feiert 50 Jahre Unabhängigkeit*. Frankfurt/Main: Brandes und Apsel, 75-92